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Sr. Presidente	 .
Concejo Deliberante de Ushuai4
Dn. Darnian DE MARCO 

7, LULQ-W1,..

Por medio de la presente solicit6 a S este Concejo Deliberante arbitre

los medios necesarios y se avoque en forma urgente para encontrar una solución a los

problemas de transito que estamos sufriendo día a día los vecinos que habitamos la Calle

Fuegia Basket desde su inicio hasta su terminación. A continuación paso a detallar estos

problemas que nos aquejan día a día, como así también nos preocupa por un tema de

seguridad para los peatones que caminan por esta arteria (Adultos, jóvenes y nirios):

-Controles de transito permanente para hacer cumplir las velocidades máximas, no solo en

vehículos sino también en motos y camiones de gran porte.

-Señalización fehaciente de las velocidades máximas.

-Cambio de doble mano de esta arteria, para que pase a única mano y así mejorar el transito

de dicha arteria.

Al ser una zona construida sobre un turbal que no tuvo el tratamiento correspondiente, cada

vez que transite un camión pesado la calle se va rompiendo y se mueve de tal forma que a

producido resquebrajamientos en las estructuras de casa que están sobre esta arteria.

Otro tema importante, es que por el medio de Fuegia Basket y a muy poca profundidad pasa

un caño maestro de gas, lo cual es muy peligroso por una cuestión de seguridad por por lo

antes relatado, la calle se esta rompiendo y se mueve en demacia con el transito pesado.

Señores Concejales, esta en uds. poder resolver muchos de estas situaciones planteadas por

una vecina de esta ciudad, esta en juego la vida y suerte de muchos vecinos.

Atentamente y a la espera de que tomen cartas en el asunto, saludo a Uds.

Laura, MOYÁNO
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